

Wochenspiegel · Ade · Tel.: 02641/9028-0 · Fax: 02641/902829

Neuer Fußboden im Vereinsheim

Energieversorger hilft bei Renovierung des MSC-Gebäudes in Pomster



Auch die Verlegung des Fußbodens im Versammlungs- und Sitzungsraum übernahmen die Vereinsmitglieder in Eigenleistung.

Der Motorsportclub (MSC) Adenau verfügt seit kurzem über ein neues Vereinsheim. Dass in der gesamten oberen Etage des ehemaligen Bauernhofes in Pomster ein neuer Fußboden verlegt werden konnte, ist der Unterstützung von Arnold Hoffmann zu verdanken.

POMSTER. Der RWE-Mitarbeiter brachte dafür 2.000 Euro Förderung von seinem

Arbeitgeber mit. Engagierte Vereinsmitglieder krepelten die Ärmel hoch und verlegten Laminat in dem über 100 Quadratmeter großen Sitzungs- und Versammlungsraum. Finanzieren konnte der Verein den Neubau in Pomster nur durch zahlreiche Arbeitsstunden der Mitglieder, durch Geld- und Sachspenden der Bürger und Firmen sowie durch Zuschüsse des Kreises. Die Verlegung des

Laminats fand im Rahmen des Mitarbeiterprojektes »Aktiv vor Ort« statt. RWE Deutschland unterstützt ehrenamtliches Engagement mit dieser Aktion. Dabei engagieren sich Mitarbeiter des Unternehmens in ihrer Freizeit für Mitmenschen. Wer selbst die Ärmel hochkrepelt und sich für einen guten Zweck in seiner Heimatgemeinde einbringt, erhält bis zu 2.000 Euro für die Maßnahme.